



Reciben Raúl y Díaz-Canel al Presidente de la Asamblea Nacional de Vietnam



El distinguido visitante reiteró la felicitación a las máximas autoridades del Estado y el Gobierno cubanos por su elección este 19 de abril en la Sesión Constitutiva de la x Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular

Granma, 20 de Abril de 2023

El General de Ejército Raúl Castro Ruz, líder de la Revolución Cubana, y Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República de Cuba, recibieron en la tarde de este jueves al miembro del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de la República Socialista de Vietnam y presidente de la Asamblea Nacional de la hermana nación asiática, Vuong Dinh Hue.

En el fraternal encuentro, ambas partes ratificaron las ejemplares, entrañables e históricas relaciones entre Vietnam y Cuba durante más de seis décadas, forjadas por Fidel Castro y Ho Chi Minh. A su vez, destacaron la voluntad común de continuar fortaleciendo la cooperación bilateral en todas las esferas.

El distinguido visitante reiteró la felicitación a las máximas autoridades del Estado y el Gobierno cubanos por su elección este 19 de abril en la Sesión Constitutiva de la x Legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular. Además, agradeció la oportunidad de intervenir en la Primera Sesión Extraordinaria de la Asamblea Nacional del Poder Popular, celebrada este miércoles con motivo del aniversario 62 de la Victoria de Playa Girón.

En el encuentro participaron también por la parte cubana Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y secretario de Organización del Comité Central; Ana María Mari Machado, vicepresidenta de la Asamblea Nacional del Poder Popular; Ricardo Cabrisas Ruiz, vice primer ministro y ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, y Yolanda Ferrer Gómez, titular de la Comisión de Relaciones Internacionales del órgano supremo del poder del Estado, y directivos del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Vuong Dinh Hue realiza una visita oficial a nuestro país desde el pasado 18 de abril, al frente de una nutrida delegación integrada por dirigentes partidistas, parlamentarios y ministros, en respuesta a una

invitación cursada por su homólogo Esteban Lazo Hernández.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**